

Prière universelle 4^e dimanche de carême

« Dieu ne regarde pas comme les hommes : les hommes regardent l'apparence, mais le Seigneur regarde le cœur. » (1 S 16, 1b.6-7.10-13a)

Seigneur, tu vois le cœur de chaque homme et tu sais que notre monde est en crise, suscite Seigneur des personnes généreuses qui osent s'occuper des pauvres qui passent leur vie sur les trottoirs de nos villes. Seigneur, nous t'en prions.

« Si je traverse les ravins de la mort, je ne crains aucun mal, car tu es avec moi : ton bâton me guide et me rassure. » [Ps 22 (23), 1-2ab, 2c-3, 4, 5, 6]

La louange du psalmiste nous aide à louer pendant ce temps de désert avec le coronavirus. Seigneur, augmente en nous la foi en ton Fils, il est celui qui nous aime jusqu'à se donner sur la croix ! Seigneur, nous t'en prions.

« Mais tout ce qui est démasqué est rendu manifeste par la lumière, et tout ce qui devient manifeste est lumière. » (Ep 5, 8-14)

St Paul nous rappelle que par le baptême nous devons nous conduire comme des enfants de lumière. Seigneur, nous prions spécialement pour l'unité de l'Eglise de Chine qui doit faire face à la pandémie du coronavirus ainsi qu'au tiraillement entre ce qui vient du gouvernement et ce qui vient de Dieu. Seigneur, nous t'en prions.

« Va te laver à la piscine de Siloé » (Jn 9, 1.6-9.13-17.34-38)

Seigneur, la situation de crise sanitaire nous oblige de trouver d'autres moyens pour te célébrer. Montre-nous Seigneur où se trouve notre « piscine de Siloé », celle qui nous aidera à réorganiser un fonctionnement plus fraternel dans nos sociétés. Seigneur, nous t'en prions.